



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 21.05.2024 bis 22.05.2024

Kriminalitätslage

Diebstahl eines PKW

Den Diebstahl eines abgemeldeten und zum Verkauf stehenden PKW Ford wurde der Polizei in Dessau-Roßlau am gestrigen Tag telefonisch mitgeteilt.

Der PKW, ohne amtliche Kennzeichen, stand seit circa einer Woche auf dem Gelände eines Autohauses in der Zunftstraße. Bemerkte wurde der Diebstahl am 21. Mai 2024 gegen 07:00 Uhr. Der Zeitwert des Fahrzeuges wurde mit knapp 21.000 Euro beziffert.

Diebstahl

Den Diebstahl ihrer Balkonmöbel zeigte eine 74-jährige Geschädigte im Polizeirevier Dessau-Roßlau an.

Nach ihren Angaben entwendeten unbekannte Täter zwischen dem 15. Mai 2024, 18:00 Uhr und dem 20. Mai 2024 zwei Sitzgelegenheiten, sowie einen Tisch von ihrem Balkon in einem Mehrfamilienhaus in der Dessauer Mauerstraße. Der entstandene Schaden wurde mit knapp 300 Euro beziffert.

Geldbörsen entwendet

Gleich mehrfach wurde die Polizei in Dessau-Roßlau am 21. Mai 2024 über den Verlust von Geldbörsen informiert.

Eine 72-jährige Geschädigte gab an, dass sie sich am 21. Mai 2024 gegen 09:30 Uhr in einem Einkaufsmarkt in der Roßlauer Allee aufhielt. An der Kasse bemerkte sie, dass sich ihre mitgeführte Geldbörse nicht mehr in ihrer Handtasche befand. Die Handtasche befand sich während ihres Einkaufes im Einkaufskorb. Neben der Geldbörse entwendeten die unbekanntes Täter auch Bargeld im oberen zweistelligen Bereich, eine Debit-Karte sowie persönliche Dokumente. Der entstandene Schaden wurde mit knapp 100 Euro beziffert.

Ebenfalls beim Einkauf wurde einer 85-jährigen die Geldbörse aus einer mitgeführten Tasche entwendet.

Die Geschädigte gab an, dass sie sich am 21. Mai 2024 gegen 16:00 Uhr in einem Einkaufsmarkt in der Kühnauer Straße befand. Die Geldbörse hatte sie in einem Beutel, welchen sie an den Einkaufswagen gebunden hatte. Nach ersten Angaben der Geschädigten vermutet diese, dass der unbekannte Täter wohl die Gelegenheit zum Diebstahl nutzte, als sie Waren aus einer Kühltruhe entnahm. Auch in diesem Fall wurden neben der Geldbörse auch die darin befindlichen persönlichen Dokumente, sowie Bargeld im mittleren zweistelligen Bereich entwendet.

Auch eine 67-jährige Geschädigte bemerkte am 21. Mai 2024 den Verlust ihrer Geldbörse.

Nach ihren Angaben befand sie sich gegen 15:15 Uhr in einem Markt in der Zunftstraße. Dort bezahlte sie an der Kasse ihren Einkauf und begab sich anschließend zu ihrem Fahrrad, welches sie vor dem Markt abgestellt hatte. Als sie an ihrer Wohnanschrift ankam, musste sie feststellen, dass sich ihre Geldbörse nicht in ihrer Handtasche befand. Ob sie die Geldbörse, in der sich persönliche Dokumente, der Personalausweis sowie Bargeld im oberen zweistelligen Bereich befanden, verloren hat, diese entwendet wurde oder möglicherweise im Einkaufskorb zurückgelassen wurde, konnte die Geschädigte nicht sagen. Eine Nachfrage im Einkaufsmarkt verlief ergebnislos.

Hinweise der Polizei:

- Tragen Sie Geld, Kreditkarten und Papiere immer in verschiedenen verschlossenen Innentaschen der Kleidung, möglichst dicht am Körper
- Tragen Sie Hand- und Umhängetaschen verschlossen auf der Körpervorderseite oder klemmen Sie sich unter den Arm.
- Legen Sie Geldbörsen nicht oben in die Einkaufstasche, den Einkaufskorb oder Einkaufswagen, sondern tragen Sie diese möglichst körpernah.
- Hängen Sie Handtaschen im Restaurant, im Kaufhaus oder im Laden nicht an Stuhllehnen oder Einkaufswagen und stellen Sie sie nicht unbeaufsichtigt ab.
- Bewahren Sie unter keinen Umständen die PIN gemeinsam mit der EC-Karte auf.

Diebstahl eines E-Bike

Eine 44-jährige Geschädigte erstattete Strafanzeige im Polizeirevier Dessau-Roßlau wegen Diebstahl.

Unbekannte Täter hatten in der Zeit vom 20. Mai 2024, 17:00 Uhr bis 21. Mai 2024 gegen 03:30 Uhr ihr E-Bike, welches mit einem Speichenschloss gegen Diebstahl gesichert war, entwendet. Dieses hatte sie an ihrer Wohnanschrift im Hinterhof

eines Mehrfamilienhauses in der Köthener Straße auf ihrer offen zugänglichen Terrasse abgestellt. Der entstandene Schaden wurde mit circa 1.200 Euro beziffert.

Verkehrslage

Hoher Sachschaden

Ein 54-jähriger Fahrer eines PKW Volkswagen befuhr am 21. Mai 2024 gegen 11:45 Uhr den Friederikenplatz. Auf Höhe der Einmündung zur Muldstraße musste er verkehrsbedingt abbremesen. Der 76-jährige Fahrer eines PKW Daimlerchrysler fuhr auf. Es entstand Sachschaden von insgesamt circa 12.000 Euro.

Kollision mit Leitpfosten

Am 21. Mai 2024 gegen 11:50 Uhr befuhr eine 37-jährige Fahrerin eines PKW Citroen die Wolfener Chaussee in Richtung Argenteuiler Straße. Dabei geriet sie von der Fahrbahn ab und kollidierte mit einem Leitpfosten. Am PKW entstand Sachschaden von circa 1.000 Euro.

Sachschaden

Eine 37-jährige Fahrerin eines PKW Ford befuhr am 21. Mai 2024 gegen 14:55 Uhr die Askanische Straße in Richtung Stadtzentrum. Als sie verkehrsbedingt abbremesen musste, fuhr der 69-jährige Fahrer eines PKW Skoda auf. Der entstandene Sachschaden betrug circa 5.500 Euro.

Verkehrskontrolle

Am 21. Mai 2024 gegen 16:23 Uhr wurde durch Polizeibeamte in der Kavaliestraße ein PKW Daimler-Benz angehalten, da der Fahrzeugführer während der Fahrt ein Mobiltelefon benutzte. Bei der Kontrolle wurde festgestellt, dass der 41-jährige Fahrer unter dem Einfluss von Betäubungsmitteln stehen könnte. Ein freiwillig durchgeführter Test vor Ort bestätigte diesen Verdacht. Demzufolge wurde eine Blutprobenentnahme angeordnet und ein entsprechendes Verfahren eingeleitet. Die Weiterfahrt wurde dem Betroffenen untersagt.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301

Fax: (0340) 2503-210

Mail: za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de